

| | | | |
|-------------------------------------|-----|--|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> | FN | Fränkische Nachrichten / Mannheimer Morgen | TBB-Mgth-Werth-BU |
| <input type="checkbox"/> | TZ | Tauber-Zeitung / Südwest Presse Ulm | <input type="checkbox"/> Die Woche Kompakt der TZ |
| <input type="checkbox"/> | MP | Main-Post / Main-Presse | WÜ |
| <input type="checkbox"/> | WZ | Wertheimer Zeitung / Main-ECHO | vom ... |
| <input type="checkbox"/> | RNZ | Rhein-Neckar-Zeitung | 04. Juni 2013 |
| <input type="checkbox"/> | STZ | Stuttgarter Zeitung | Handelsblatt |
| <input type="checkbox"/> | HH | Hamburger Abendblatt | HNSst. Heilbronner Stimme |
| <input type="checkbox"/> | SZ | Süddeutsche Zeitung | ERLN Erlanger Nachrichten |
| | | | Die Welt |



Karate: Luca Weingötz vom TSV Tauberbischofsheim überzeugte bei den Europameisterschaften

Plätze zwei und drei erreicht

Nach dem großen Karatelehrgang für Breitensport mit über 1000 Teilnehmern gilt es jetzt für die Karateabteilung des TSV Tauberbischofsheim wieder, den Wettkampfkalender aufzuschlagen. So legt der derzeit aktivste Kämpfer der Abteilung, Luca Weingötz, gleich mit seinem größten Auftritt seiner jungen Karate-Laufbahn vor. Er durfte, offiziell nominiert im Bundeskader der Jugendlichen, für Deutschland bei der Europameisterschaft antreten. Die letzten Vorbereitungen hierfür erhielt das Nationalteam während des Kataspezial in Tauberbischofsheim.

Die Europameisterschaft der JKA fand in Krusevac (Serbien) statt. Dazu kamen 400 Teilnehmer aus neun Nationen, die um den europäischen Titel in Einzel- und in den Teamwettbewerben kämpften. Der Tauberbischofsheimer Ausnahmeathlet Weingötz war für beide Disziplinen, dem Kampf (Kumite) und den Formen (Kata), nominiert. Unter 23 Teilnehmer seiner Altersklasse belegte er am ersten Wettkampftag auch gleich den guten dritten Platz in der Kampfdisziplin Kumite Einzel hinter den Nationen Russland und Tschechien.

Im Kata Team belegte er am zweiten Wettkampftag dann zusammen mit Steven Kaun aus Calw und Daniel Bergmann aus Kulmbach gar den zweiten Platz in der Altersklasse



Luca Weingötz vom TSV Tauberbischofsheim kehrte mit einem zweiten und dritten Platz von der Jugend-Karate-EM in Kroatien zurück. REPRO: FN

hinter der Mannschaft aus Russland und vor Ungarn. In dieser Disziplin wird die Synchronität von drei Athleten einer Mannschaft bewertet.

Diese Erfolge geben natürlich Aufschwung für die anstehenden Wettkämpfe wie die Deutsche Meisterschaft in Bochum, auf die es sich jetzt vorzubereiten gilt. Dort wird Luca Weingötz dann mit seinen Mannschaftskollegen aus Tauberbischofsheim, Johannes Hunecke und Tatsuhiro Madokoro, wieder versuchen, seine Qualität unter Beweis zu stellen.

Die Karateabteilungen des TSV Tauberbischofsheim und des TV Wertheim widmen sich aber nicht nur dem Wettkampf, sondern vor allem auch dem Breitensport und starten ab sofort auch wieder neue Anfängerkurse.

Hier freut sich das Trainerteam um den Cheftrainer Schlatt über Interessierte am Karatesport in allen Altersklassen. sake

i Interessenten informieren sich unter www.karate-tbb oder 09341/897635.